

---

# LE DANDY

---

---

8

---



OXHOO vous dévoile la version II de son terminal le plus design le DANDY. Redécouvrez le produit phare de la gamme Infiniment plus design.

*OXHOO reveals the version II of its most design terminal, the DANDY. Rediscover the flagship product of the range Infinitely more design.*

INFINIMENT DESIGN



---

## INFINIMENT DESIGN

---



Moderne, le DANDY est équipé du meilleur de la technologie du moment. Son nouveau socle encore plus fin & design, dissimule l'ensemble des connecteurs destinés à recevoir tous les périphériques. Le DANDY est doté d'un écran 15.6" tactile capacitif multi-touch. Son ergonomie et sa fabrication en aluminium font de ce terminal une solution design et robuste, qui saura s'adapter à tous les types de commerces. Très tendance, le DANDY est le terminal Incontournable de la gamme.

*Modern, the DANDY is gifted by the best of the current technology. Its new and even thinner base, hides connectors destined to receive all devices. DANDY is gifted by a capacitive multi-touch 15.6" screen. Its ergonomic and aluminium construction makes of this terminal, a design and robust solution that will suit all types of retail businesses. Trendy, the DANDY is the terminal of the essential range.*



# OPTIONS





OXHOO France Parc d'activités du Levant - 333, avenue Marguerite Perey - 77127 Lieusaint  
Tel : (+33) 1 64 43 64 40 - Fax :(+33) 1 64 43 64 49 - [www.oxhoo.com](http://www.oxhoo.com)

Document non contractuel, susceptible de modifications sans préavis. OXHOO © 2015